

# SV Lurup am 9. Februar ins Trainingslager

Am 2. Februar ist Trainingsbeginn beim Hamburg-Ligisten SV Lurup mit einem Testspiel gegen den Kreisligisten Benfica. Ob an der Flurstraße oder am Kleiberweg gespielt wird, hängt vom Wetter ab. Eine Woche später, am 9. Februar fährt die Mannschaft wie im vergangenen Jahr ins Trainingslager auf die Nordsee-Insel Sylt. Erster Punktspielgegner ist am 4. März der SC Victoria.



Ist wieder im Training: Einer der Leistungsträger beim SV Lurup Sven Blunck, der auch mit nach Sylt fährt.